

Se celebró el 106° aniversario del Club Español con bailes típicos y el tradicional almuerzo



En lo que fue un nuevo aniversario del Club Español de San Rafael, luego de dos años sin realizarse producto de la pandemia, ayer lunes tuvo lugar su tradicional almuerzo. Contó con la presencia de cerca de 130 comensales, entre los que se destacaron el intendente Emir Félix, el diputado provincial Adrián Reche y la directora de Deporte Social de la provincia, Viviana Balzarelli.

Este club es un emblema del departamento, tanto por su historia como por los socios que ha tenido a lo largo de su historia y los que posee actualmente. Tras dos años sin poderse hacer, tuvo lugar el tradicional almuerzo, en este caso con la presencia de los nombrados funcionarios, además de socios y representantes del Centro Andaluz, de la Sociedad Española de Socorros Mutuos, del hospital Español y de la Junta Fallera Valenciana.

En diálogo con Diario San Rafael, el presidente del club, Luis Meardi, se mostró muy conforme con la cantidad de personas que se acercaron. “Es un festejo muy lindo, con mucha alegría, sobre todo porque el club sigue vigente y está presente en la sociedad sanrafaelina”, dijo y agregó que si bien habían calculado comida para unos 120 comensales, el número creció a 130 y –destacó– “si hubiéramos seguido aflojando, llegábamos a 160 o 170”.

Como todos los años, también habían pensado en llevar a cabo la procesión junto a la imagen del Santo Patrono de la provincia, Santiago Apóstol. Sin embargo, la misma debió suspenderse pues el Obispado aún está en proceso de organización, tras la salida del ex obispo Eduardo María Taussig. Por otra parte, se trata de una procesión que generalmente organizaba el recientemente fallecido padre Francisco Alarcón.

Por su parte, el intendente Emir Félix expresó que “este club, aparte de su historia aferrada a la comunidad sanrafaelina, es uno de nuestros abastecimientos culturales de nuestras raíces”. Es que considera que “la fortaleza más grande que tiene San Rafael son sus instituciones, y esta es una institución clave porque ha crecido junto con San Rafael”. Además –aseguró– “son muy importantes los valores entregados por la comunidad española, que es parte de nuestra cultura central”.

Durante el almuerzo, que consistió en empanadas y arroz con pollo, la academia de danzas del club realizó bailes españoles y folklóricos. También Emanuel Rivero Famá interpretó un amplio repertorio musical que fue acompañado por los asistentes.

Camila Blanquez, quien luego de tres años dejaba sus atributos reales del club, dijo que lamentablemente cuestiones vinculadas a sus estudios, le han impedido estar más presente ocupando el rol. Sin embargo, más allá de eso lo ha hecho con todo el compromiso que ha podido. En su caso, hacía teatro para el club y a través de esa rama del arte desarrolló varias actividades. Camila dejó la corona y la banda en manos de Florencia Solorza, la nueva reina.



Vos FM 94.5 · Se celebró el 106° aniversario del Club Español con bailes típicos y el tradicional almuerzo